



El Gobierno vasco se felicita de que la ministra de Hacienda «respete» el Cupo

El consejero Azpiazu se reúne con su homóloga en Madrid para agilizar la ejecución de las inversiones pactadas que incluyen las Cuentas del Estado

■ E. C.

MADRID. El consejero de Hacienda y Economía del Gobierno vasco, Pedro Azpiazu, se congratuló ayer de que la ministra de Hacienda, María Jesús Montero, «respete absolutamente» el Concierto económico y el Cupo, y auguró que podrán trabajar en el futuro «sin mayores problemas».

Azpiazu y Montero se reunieron ayer por primera vez desde que la segunda tomara posesión de su cargo hace unas semanas para, entre otras cuestiones, debatir sobre los 540 millones en inversiones que los Presupuestos Generales del Estado (PGE) reservan para Euskadi y del Concierto económico.

El consejero vasco definió el encuentro como «muy distendido y agradable, básicamente de bienvenida», pero descartó que los gobiernos de Madrid y Vitoria cerraran ayer un calendario concreto para ejecutar las inversiones pendientes. «Se ha abierto un camino y tenemos los teléfonos encendidos para ir avanzando cada uno con normalidad», señaló Azpiazu en una improvi-

sada rueda de prensa tras finalizar la reunión en la sede del Ministerio de Hacienda en Madrid. «Las inversiones están ahí –insistió– y el Gobierno vasco no tiene que priorizar, porque las labores tienen su propia dinámica, especialmente las del Tren de Alta Velocidad», antes de mostrarse seguro de que todas las inversiones «se irán ejecutando a lo largo de este año».

Reforma tributaria

Respecto al Concierto económico, Azpiazu recordó que ya había informado a la ministra socialista de que esos acuerdos –a los que el Gobierno vasco llegó con el PP– «eran necesarios y hechos desde la normalidad, la bilateralidad y la relación que tienen ambos Ejecutivos». El consejero de Hacienda se congratuló de que la ministra «respete absolutamente» el Concierto y el Cupo, que irá conociendo, «a partir de ahora, cada vez más, lo que es positivo».

Sobre la posibilidad de que aumenten los impuestos a las grandes empresas y a la banca, como anunció ayer la ministra en la Cadena Ser, el consejero reconoció que el asunto no llegó a tratarse en el encuentro. «Veremos cuando se hagan estas reformas cual es su alcance y cómo hay que trasladarlas al País Vasco. Habrá que ver qué se aprueba y a partir de ahí qué implicaciones tiene» para la fiscalidad vasca debido a los acuerdos del Concierto económico.



Pedro Azpiazu



María Jesús Montero